
令和４年５月２６日

第２回ワーキングチーム会議（5/18（水））より

１．授業コマ数と必要な教室数について

・コンピュータ室の今後の使用具合がわからない。

・４５分授業をしてコマ数を増やしている学校もある。どういうカリキュラ

ムを組むかで変わってくる。

・中学生と高校生の交わりを少なくした仕様も考えるとどうか。

・探究に適した個別最適な学習環境を作れるようにしていかないといけない

のではないか。

２．設置する部活動と活動場所について

・生徒数減によりＲ９年度までには部活動の精選があるかもしれない。

・部活動の地域移行や合同部活の話も並行して行く必要がある。

・近隣の体育施設（学校や市）も活用も含め、体協やスポ少との調整が必要に

なるかもしれない。

・生徒や保護者の意向、教職員数、文化部の数との関係もある。

３．中高連携の柱

・英語やしていることを基本に勝山のいいところを生かすといいのではない

か。

・外部発信の機会を多く作る必要があるのではないか。（３中、中と高、市等）

・地元の企業や農家の方などを巻き込めるような学校だといい。

・外部の人とのつながりが大事ではないか。(協力してくださる企業や地域の

方)
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